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SÁBADO

Prefeito Lucas Sia confirma pavimentação da 
Estrada São Bento em Artur Nogueira

A sujeira e o descon-
forto causado pela poeira 
e pela lama estão com os 
dias contados na Estra-
da São Bento, em Artur 
Nogueira. Após inúmeros 
pedidos e longa espera da 
população, o prefeito Lu-
cas Sia (PSD) confirmou, 
nesta terça-feira (31), a 
pavimentação asfáltica 
da via.

O anúncio foi feito 
após visita do deputado 
estadual Barros Mun-
hoz (PSB), que interme-
diou que o acordo entre 
a Artesp, Departamento 
de Estradas e Rodagem 
(DER), concessionária 
Rota das Bandeiras e a 
Prefeitura nogueirense 
se cumprisse, sendo este 
a aplicação de massa as-

fáltica. As boas novas 
foram apresentadas du-
rante reunião realizada 
nesta tarde no Gabinete 
Municipal, que contou 
com a presença dos rep-
resentantes da Rota das 
Bandeiras Estefam, Fran-
cisco e do engenheiro 
Sílvio Godoy, do dire-
tor do DER-Campinas 
Cleiton Luiz de Souza, do 

deputado Barros Mun-
hoz e de seus assessores, 
do vice-prefeito Davi 
Fernandes (PSDB), do 
secretário de Planejamen-
to Fernando Arrivabene, 
do secretário de Cultura 
Renato Carlini, do pres-
idente da Câmara José 
Pedro Paes (PSD), e do 
vereador Adalberto Di 
Lábio (PSD).

Futebol amador retoma 
atividades com campeonato 

em Artur Nogueira
A secretaria de Espor-

tes e Lazer anunciou que 
retomará as atividades do 
futebol amador em Artur 
Nogueira. Para estrear 
com pé direito após lon-
gos meses fora de campo, 

o município sediará o 
tradicional Campeonato 
Veterano já no mês de 
outubro. Hoje, a vacina-
ção está cada vez mais 
avançando e a queda de 
novos casos de Covid-19 

no município também é 
uma realidade. Contudo, 
vale ressaltar que o cam-
peonato seguirá um pro-
tocolo pré-estabelecido 
pela Vigilância Sanitária. 
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Prefeitura evita parcelamento 
irregular de solo em área 

rural

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio das 
secretarias de Negócios 
Jurídicos, de Obras e 
Serviços e da Fiscal-
ização de Posturas, evi-
tou o parcelamento ir-

regular (clandestino) 
em uma área rural do 
município. Na manhã 
desta terça-feira (31), 
foi realizada a demolição 
de muros e alicerces no 
sítio Capão do Frutal, 

localizado no km 37 da 
Rodovia Professor Aziz 
Lian (SP-107), cuja con-
strução não seguia as 
recomendações de in-
fraestrutura básicas para 
um loteamento urbano.

Saúde faz alterações e amplia 
postos de vacinação em Artur 

Nogueira
A Prefeitura de Artur No-
gueira, por meio da secre-
taria de Saúde, ampliou 
um posto de vacinação 
contra a Covid-19 para 
acelerar a campanha de 
imunização no município. 

A partir desta sexta-feira 
(03), adolescentes tam-
bém poderão se vacinar 
com a 1ª dose no Posto 
de Saúde Familiar (PSF) 
Bom Jardim. Vale des-
tacar que esse grupo re-

cebe apenas imunizantes 
da Pfizer, a única vacina 
autorizada pela Agência 
Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) a ser 
aplicada nesta faixa etá-
ria.
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Prefeitura de Artur Nogueira 
adere à programa que pagará 

R$ 1 mil aos estudantes

A Prefeitura de Artur 
Nogueira aderiu ao pro-
grama estadual Bolsa do 
Povo Educação - Ação 
Estudantes, voltado aos 
alunos do ensino médio 

e 9º ano mais vulneráveis 
da rede estadual de Ed-
ucação. A ação prevê o 
pagamento de benefício 
no valor de R$ 1 mil, por 
ano letivo, a fim de man-

ter os jovens do ensino 
médio na escola, estimu-
lando a participação nas 
atividades escolares e, 
consequentemente, mel-
horando a aprendizagem. 
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ARTIGOs

Para os jovens brasileiros, em vez de 
alhos, bugalhos

As expectativas advindas do Marco 
Legal das Startups

H u m b e r t o  C a s a -
grande

 
No segundo trimestre 

de 2020, os efeitos do 
distanciamento social 
imposto pela pandemia 
agravavam o quadro 
econômico em muitos 
setores e apresentavam 
um cenário claudicante 
para pequenas e médias 
empresas. O desemprego 
- que segundo o IBGE 
registrava taxa 12,6% em 
abril de 2020- já assolava 
grande parte da popu-
lação brasileira, sobretu-
do a faixa etária que com-
preende os mais jovens, e 
era latente a necessidade 
de encontrar alternati-
vas que contemplassem 
a abertura de postos de 
trabalho, principalmente 
para quem, nos próximos 
anos, estaria iniciando a 
vida profissional.

Nesta reflexão, unir 
ensino e atividade lab-
oral seria um requisito 
importante, uma vez que 
em um país com mais de 
48 milhões de estudantes 
e marcado por desigual-
dades das mais diferentes 
naturezas, qualquer tipo 
de estímulo à iniciação 

no mundo do trabalho 
deve ser realizado no 
contraturno escolar, val-
orizando a qualificação 
oferecida nas instituições 
de ensino e apresentando 
valores profissionais de-
terminantes para o pleno 
exercício da cidadania.

Uma das soluções 
encampadas pelo Cen-
tro de Integração Em-
presa-Escola - CIEE se 
apresentava de maneira 
muito clara, e sugeria 
a abertura de 400 mil 
novas vagas para jov-
ens aprendizes subsidi-
adas pelo Ministério da 
Economia, partindo da 
Lei da Aprendizagem e do 
pressuposto estabelecido 
na Consolidação das Leis 
Trabalhistas, que garan-
te a todos os brasileiros 
direitos e deveres para o 
exercício profissional.

Pequenas e médias 
empresas seriam prior-
izadas para receber os 
jovens, que apoiariam 
a retomada econômi-
ca e a volta do cresci-
mento dos negócios não 
somente nas grandes 
capitais, como também 
em metrópoles regionais 
e municípios menores. 

Os aprendizes seriam 
contratados pelo prazo 
máximo de dois anos, 
recebendo um salário 
mínimo proporcional 
às horas trabalhadas, o 
que resultaria no valor 
total de R$ 30 mil por 
aprendiz, somando os 
24 meses de duração do 
contrato. A sugestão era 
que o governo federal 
dividisse esse custo com 
pequenas e médias em-
presas. A partir de um 
plano emergencial re-
unindo as entidades cre-
denciadas como capac-
itadoras, seria possível 
reunir em até 30 dias a 
quantidade de 300 mil 
jovens, que realizariam 
os cursos obrigatórios de 
capacitação a distância, 
conforme estabelecido 
na Lei da Aprendizagem 
por 60 dias, com carga 
horária diária de seis 
horas.

Em seguida, todos 
esses jovens já estariam 
aptos a atuar diretamente 
nas empresas. Seriam 
muitos os efeitos posi-
tivos, como o incentivo 
ao consumo de bens e 
serviços pelas famílias 
dos aprendizes e redução 

da evasão escolar - uma 
vez que para participar 
do programa, o jovem 
precisa estar frequentan-
do o ensino regular. De 
acordo com levantamen-
to do CIEE, todo este pla-
no teria custo máximo de 
R$ 187 milhões mensais, 
valor bem abaixo de out-
ras iniciativas sugeridas 
para combater o desem-
prego desta parcela da 
população. A proposta, 
apresentada em encon-
tros com técnicos do gov-
erno federal, acabou não 
prosperando.

Pouco mais de um 
ano depois de defend-
ermos a importância de 
contemplar os jovens em 
políticas públicas para a 
retomada da economia e 
geração de empregos, nos 
deparamos com a Medida 
Provisória 1045/21, de 
relatoria do deputado 
Christino Áureo (PP-RJ), 
que nos capítulos III e IV 
apresenta o Programa 
Primeira Oportunidade 
e Reinserção no Emprego 
(Priore) e o  Regime Es-
pecial de Trabalho In-
centivado, Qualificação 
e Inclusão Produtiva 
(Requip), medidas emer-

genciais propostas pelo 
governo para a entrada 
de jovens no mundo do 
trabalho, mas que não 
protegem os direitos tra-
balhistas dos jovens e os 
expõe à precarização, e 
à evasão escolar a pre-
texto de criar novas mo-
dalidades de trabalho 
associadas à qualificação 
profissional.

Da forma como está 
proposto no texto da Me-
dida Provisória, esses 
programas não garantem 
a criação de novas opor-
tunidades no mundo do 
trabalho e criam uma 
concorrência insuste-
ntável para programas de 
estágio e aprendizagem, 
rompendo a atual estru-
tura de geração de em-
pregos e formação previs-
ta na Lei da Aprendiza-
gem e também pelo PL 
6461/19, que estabelece 
o Estatuto do Aprendiz. 
Pelas devidas razões ex-
plicadas anteriormente, 
qualquer programa de 
ocupação dos jovens em 
nosso país, mesmo que 
em caráter emergencial, 
deve unir atividades lab-
orais e ensino regular. 
No cenário de desigual-

dades sociais agravadas 
pela crise econômica e 
sanitária da pandemia do 
novo coronavírus, é de se 
esperar que um jovem, 
ao receber uma proposta 
de emprego, acabe não 
priorizando os estudos.

No entanto, a con-
ta poderá chegar futur-
amente, com a neces-
sidade cada vez maior 
de qualificação exigida 
para postos de trabalho 
melhor remunerados e, 
dessa forma, a possi-
bilidade de haver um 
agravamento do abismo 
social existente em nosso 
país. Todos sabemos que 
para problemas com-
plexos dificilmente há 
soluções simples. Depois 
da aprovação do texto 
da Medida Provisória na 
Câmara dos Deputados, 
a sociedade brasileira 
- sobretudo os mais jov-
ens - esperam um debate 
qualificado no Senado, 
para que mais uma vez o 
futuro não seja negligen-
ciado.

H u m b e r t o  C a s a -
grande é CEO do CIEE 
(Centro de Integração 
Empresa-Escola).

Matheus Marques 
Borges*

É verdade que a sen-
sação da comunidade 
empresarial, quando da 
eminência da publicação 
de um novo diploma legal 
a fim de regular deter-
minada atividade, vol-
ta-se naturalmente aos 
entraves burocráticos 
capazes de frear e obstar 
a chancela de negócios. A 
sina é agravada quando 
o objeto da regulamen-
tação concerne um ecos-
sistema tão disruptivo, 
ágil e volátil como o das 
startups.

Nessa seara, sob a 
ótica da generalidade 
legislativa, a regulamen-
tação, sobretudo quando 
atinente a esfera privada, 
não tende a ser vantajo-
sa do ponto de vista do 
empreendedorismo. No 
entanto, contrariando 
esse rudimento, surge 
a Lei Complementar nº 
182/2021, que visou des-
burocratizar processos 
e deslocar o Estado da 
posição de protagonismo 

do manejo das frentes ne-
gociais do referido meio, 
para uma posição de en-
sejador de fomento.

O aludido ordena-
mento trouxe uma série 
de proposições que, efeti-
vamente, visaram o apri-
moramento do ambiente 
de negócios no país, entre 
elas, a institucionalização 
do investimento-anjo, do 
sandbox regulatório e do 
investimento acelerador 
de empresas, assim como 
uma série de definições 
que, até então, funda-
va-se exclusivamente no 
discernimento doutrinal 
e jurisprudencial.

Entre as definições 
trazidas, a própria cog-
nição da semântica do 
business de startup, que 
possuía seu estereóti-
po fundado exclusiva-
mente na própria auto-
declaração, e, a partir do 
novo ordenamento, os 
requisitos passaram a ser 
taxativos. Nesse viés, a 
partir da vigência da alu-
dida legislação, para que 
as empresas usufruam de 
tal denominação devem 

ter possuído receita bruta 
de até R$ 16 milhões no 
exercício social anterior 
e possuir CNPJ de até 
dez anos.

Possivelmente, há 
quem diga que a inclusão 
de tais requisitos tenha 
condão de afunilar e 
propiciar a exclusão de 
determinadas companhi-
as, no que toca à referida 
roupagem. A verdade 
é que os requisitos são 
genéricos, com grande 
amplitude, tendo sua in-
stituição efetivamente 
imperiosa, já que a leg-
islação traz benefícios 
para o referido cerne, de 
modo que, se não fos-
sem previstos, qualquer 
companhia, independen-
temente de seu porte 
ou faturamento, pode-
ria assim usufruir dela.
Além disso, endossando 
a frente da seguridade 
legal, a legislação tam-
bém acertou ao ratificar a 
necessidade de limitação 
de responsabilidade do 
investidor-anjo, que não 
poderá responder por 
dívidas do negócio, nem 
tampouco, ao menos or-
dinariamente, ser o norte 
de eventual desconsid-
eração da personalidade 
jurídica da companhia. 
Positivou, deixando cris-
talino, institutos de inves-
timento como o contrato 
de mútuo conversível em 
participação societária.

Embora essas últi-
mas já fossem utilizadas 
massivamente na rotina 
do meio, e estivessem 
dispostas em outras leg-
islações, como é o caso 
do afastamento da des-
consideração da person-
alidade jurídica, que já 
possuía previsão na Lei 
da Liberdade Econômi-
ca, elas foram reafirma-
das com a expectativa 
de serem em definitivo 
espairecidas – sobretudo, 
em sede de jurisdição 
trabalhista, ignorando o 
referido instituto da des-
consideração.

Além disso, ratificou 
o regime especial denom-
inado Inova Simples, que, 
por questões provavel-
mente orçamentárias, 
ainda não tenha sido es-
treado em âmbito do por-
tal REDESIM. Além da 
desburocratização de cer-
tos trâmites, o propósito 
é conceder às startups 
tratamento diferenciado 
com objetivo de fomentar 
a formalização e a consol-
idação no mercado.

No mesmo cenário, 
com foco na desburoc-
ratização, estampou-se 
a antiga vontade de traz-
er como possibilidade 
às Sociedades Anôni-
mas o manejo digital dos 
livros exigidos pela Lei 
6404/76, neste primeiro 
momento, ainda limita-
do à gama de empresas 
com faturamento de até 
R$78 milhões. Ainda, 
para esse mesmo tipo em-
presarial, mas com fatu-
ramento de até R$500 
milhões, a possibilidade 
da Comissão de Valores 
Mobiliários flexibilizar as 
regras para oferta públi-
ca, com a maleabilidade 
dos regramentos para 
registro, prestação de in-
formação e outros. Desde 
já, resta grande expecta-
tiva de ação proativa por 
parte da Comissão nesse 
sentido.

Destoam dessa eufo-
ria os vetos ocorridos nos 
dispositivos que previam 
a diminuição de alíquo-
tas anteriormente pre-
vistas no texto original, 
subsistindo como ponto 
benéfico do ponto de vis-
ta fiscal a utilização da 
lógica de portfólio para 
investimentos, utilizada 
em fundos, que viabiliza 
a compensação fiscal por 
pessoa física quando há 
investimento em mais de 
um negócio de startup, 
possuindo como aferição 
do recolhimento de trib-
utos o resultado efetiva-
mente líquido auferido 
pela pluralidade de inves-

timentos no meio.
Nessa mesma estei-

ra, são indiscutíveis as 
vantagens incorridas às 
empresas, geralmente 
de grande porte que, 
por possuírem certos 
benefícios fiscais, pos-
suem como contrapartida 
investimentos percentu-
ais do faturamento em 
pesquisa e desenvolvi-
mento e, agora, gozam da 
prerrogativa de canalizar 
parte desse investimento 
em Fundos de Investi-
mentos em Participações 
que invistam em start-
ups. Assim, é inevitável a 
emersão de forte expecta-
tiva de destravamento de 
grande capital, sobretudo 
na modalidade de corpo-
rate venture capital por 
tal razão.

Ainda é relevante de-
stacar a institucional-
ização do instrumento do 
“Sandbox Regulatório” 
– ou “ambiente regu-
latório experimental” – 
que remete à ideia de 
criar “caixas de areia” 
para isolar modelos in-
ovadores da “regulação 
tradicional”, propiciando 
a criação de regramentos 
e condições especiais sim-
plificadas para que as em-
presas participantes pos-
sam receber autorização 
temporária dos órgãos 
ou das entidades com 
competência de regulam-
entação setorial, a fim de 
desenvolver modelos de 
negócios inovadores e te-
star técnicas e tecnologias 
experimentais por meio 
do procedimento facilit-
ado. Em outras palavras, 

existe a possibilidade de 
empresas fazerem exper-
imentações em ambiente 
regulado e controlado 
para determinado públi-
co. Mais do que isso, há a 
possibilidade de órgãos 
conjuntamente realiza-
rem sandboxes ou, a títu-
lo de exemplo, do BACEN 
se unir com a SUSEP e 
a CVM, entidades que, 
por suas próprias essên-
cias, possuem farto rol 
regulatório, com escopo 
a regimentar sandboxes 
para fintechs.

Ainda que válidas, 
há leis que definitiva-
mente não pegam ou, 
então, mesmo vigentes, 
simplesmente não são 
aplicadas na prática. Uma 
contradição por si só, eis 
que acoplada a elas estão 
comandos obrigatórios e 
cogentes. Fato inequívo-
co é que ordenamentos 
como a Lei Complemen-
tar nº 182/2021, que 
trouxeram o Marco Legal 
das Startups, devem traz-
er excelentes benefícios 
para o traquejo do Di-
reito Empresarial, pois 
revigoram e fomentam 
o mercado das startups. 
Resta aqui o desafio edu-
cacional e informacional, 
a fim de disseminar e tra-
duzir as diretrizes e ideias 
do regulamento a todo o 
ecossistema corporativo.

*Matheus Marques 
Borges é Coordenador 
Jurídico da NTT DATA 
Business Solutions. É 
especialista em Direito 
Tributário e Direito Em-
presarial.

AS FLORES NÃO DISPUTAM BELEZA
 

A natureza é sábia 
ao criar infinitos matizes.

O verde é esperança, 
o preto para os infelizes.

 
Tudo é harmonia

entre plantas e vegetais. 
Alguns têm vitaminas, 
outros fornecem sais.

 
Quando tratamos das flores, 

ficamos como que inebriados, 
e não sabemos distinguir

tal qual um jovem apaixonado.
 

Cada uma tem um tom, 
sem nenhuma aspereza. 

Não há disputa entre as flores, 
cada qual tem sua beleza.

 
Poesia de Valter Máz Borges, do livro Despe-
dida, volume 6, da coleção Mensagens de fé 
(Editora O Artífice – www.editoraoartifice.com.
br), em homenagem ao Dia da Florista, que se 

comemora no dia 2 de setembro.
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ADMINISTRAÇÃO: Promessa de campanha beneficiará centenas de moradores e pessoas que utilizam a via

Prefeito confirma pavimentação de Estrada São 
Bento em Artur Nogueira

De Artur Nogueira

A sujeira e o descon-
forto causado pela poeira 
e pela lama estão com os 
dias contados na Estra-
da São Bento, em Artur 
Nogueira. Após inúmeros 
pedidos e longa espera da 
população, o prefeito Lu-
cas Sia (PSD) confirmou, 
nesta terça-feira (31), a 
pavimentação asfáltica da 
via.

O anúncio foi feito 
após visita do deputado 
estadual Barros Mun-
hoz (PSB), que interme-
diou que o acordo entre 
a Artesp, Departamento 
de Estradas e Rodagem 
(DER), concessionária 
Rota das Bandeiras e a 
Prefeitura nogueirense 
se cumprisse, sendo este 
a aplicação de massa as-

fáltica.
As boas novas foram 

apresentadas durante re-
união realizada nesta tar-
de no Gabinete Municipal, 
que contou com a pre-
sença dos representantes 
da Rota das Bandeiras Es-
tefam, Francisco e do en-
genheiro Sílvio Godoy, do 
diretor do DER-Campi-
nas Cleiton Luiz de Souza, 
do deputado Barros Mun-
hoz e de seus assessores, 
do vice-prefeito Davi 
Fernandes (PSDB), do 
secretário de Planejamen-
to Fernando Arrivabene, 
do secretário de Cultura 
Renato Carlini, do presi-
dente da Câmara José Pe-
dro Paes (PSD), e do ver-
eador Adalberto Di Lábio 
(PSD).

Para o prefeito Lucas 
Sia (PSD), o asfalto da via 

é mais um compromisso 
do governo que está sendo 
cumprido, e que trará ain-
da mais qualidade de vida 
aos moradores da comu-
nidade São Bento. “Essa 
pavimentação é uma 
reivindicação antiga dos 
moradores dessa região, 
que sonham em ver a via 
totalmente asfaltada, ga-
rantindo mais conforto 
e segurança para quem 
transita diariamente por 
essa via, acabando de 
vez com os transtornos 
causados, sobretudo no 
período das chuvas”, de-
stacou. 

Segundo o secretário 
de Planejamento Fernan-
do Arrivabene, a Estrada 
São Bento passa pela Del-
egacia de Polícia do mu-
nicípio e segue por diver-
sas propriedades rurais. 

“A pavimentação abrang-
erá cerca de 6 quilômet-
ros de estrada (ATN 142 
e ATN 050), e beneficiará 
centenas de moradores da 
região, além de pessoas 
que trafegam pelo local 
diariamente”, pontua.

O secretário de Cul-
tura Renato Carlini de-
staca a importância da 
obra para o município. 
“O asfalto é investimen-
to em infraestrutura, que 
promoverá ainda mais 
desenvolvimento para 
Artur Nogueira. A pavi-
mentação favorecerá o 
agroturismo, turismo 
histórico e ainda o turis-
mo de eventos – bastan-
te prejudicado durante a 
pandemia”, disse. 

O acordo previsto em 
lei na época do ex-prefeito 
Celso Capato (PSD) au-

torizou a doação de área 
de terreno em favor do 
DER para a construção do 
Trevo de Retorno entre 
Artur Nogueira e Engen-
heiro Coelho, no ano de 
2016. Em contrapartida, 
seria feito o asfaltamento 
de duas ATNs no bairro 
São Bento.

O presidente da 
Câmara Municipal, Zé Pe-
dro Paes (PSD), agradece 
aqueles que estiveram 
empenhados para que a 
confirmação da pavimen-
tação da via fosse anun-
ciada. “Hoje participei 
de uma reunião histórica 
para o município. Artur 
Nogueira, mais uma vez, 
será beneficiada com mel-
horias de infraestrutura. 
Seguiremos unidos para 
que nossa amada cidade 
receba muitas outras con-

quistas como essa”, en-
fatizou.   

Em 2016, foi dado in-
ício à obra com a colo-
cação de pedras em um 
pequeno trecho de 200 
metros, porém acabou 
sendo paralisada por con-
ta do período chuvoso. Já 
no ano de 2017, não foi re-
alizada a continuação das 
obras, sendo interrompi-
da por completo.

Por isso, o vereador 
Adalberto Di Lábio (PSD) 
também comemora a 
conquista. “Com a pavi-
mentação asfáltica, não 
só o trânsito ganha mais 
fluidez, como traz grandes 
benefícios para os mora-
dores do bairro, colocan-
do um fim na poeira que 
pode inclusive provocar 
problemas respiratórios”, 
ressaltou.

Operação Independência: 115 mil veículos devem 
passar pelas rodovias no sentido sul de Minas

Pesquisa CNM Covid-19: vacinação avança e 
casos de mortes reduzem no Brasil

Da Redação

Com o feriado da In-
dependência do Brasil, 
comemorado em 7 de se-
tembro, e com o avanço 
da vacinação em todo o 
Estado, milhares de pes-
soas deverão se deslocar 
pelas rodovias no sentido 
sul de Minas Gerais. A pre-
visão é que 115 mil veículos 
passem pela pista norte da 
praça de Pedágio de Jag-
uariúna durante a oper-
ação, que terá início a zero 
hora de sexta-feira (3).

Para a saída, na sex-
ta-feira (3), o período de 
maior movimentação 
deverá ser entre as 16h e 
20h. Já aqueles que de-
cidirem sair no sábado, 
o ideal é evitar o horário 
das 9h às 14h, período em 
que o tráfego deve estar 
mais carregado na malha 
viária administrada pela 
Renovias. No retorno para 
Campinas ou para a cap-
ital, a movimentação de-

verá ser na terça-feira, en-
tre 16h às 20h.

Embora a vacinação 
contra a Covid-19 este-
ja avançando em todo o 
Estado, é necessário que 
as pessoas continuem se-
guindo as recomendações 
de prevenção e evitando 
aglomerações.

Até as 24 horas de 
terça-feira (7), quando a 
operação será encerra-
da, as equipes da conces-
sionária estarão reforça-
das e as viaturas estarão 
posicionadas em locais 
estratégicos para qualquer 
emergência. Além disso, a 
Renovias e a Polícia Mil-
itar Rodoviária (PMRv) 
farão ações educativas em 
Campinas, Casa Branca e 
Águas da Prata, durante o 
período de Operação Inde-
pendência.

Nestas ações, os agen-
tes da concessionária e os 
policiais militares farão a 
entrega de folhetos com 
dicas de segurança para 

evitar acidentes em situ-
ações de pouca visibilidade 
(neblinas ou incêndios) e 
orientações sobre o uso de 
cinto de segurança e dis-
positivos de retenção. No 
site www.renovias.com.br 
você encontra dicas para 
garantir uma viagem mais 
segura em casos de falta de 
visibilidade na página do 
projeto “De Carona com a 
Segurança”.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está à 
disposição 24 horas por 
dia aos motoristas. Para 
acioná-lo, basta ligar 0800 
055 9696 ou usar um dos 
fones de emergência, im-
plantados a cada quilômet-
ro. Dicas de segurança nas 
rodovias e condições ante-
cipadas do tráfego podem 
ser obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

A malha viária da 
Renovias liga Campi-
nas, Circuito das Águas 
e sul de Minas: SP-340 

(Campinas/Mococa), SP-
342 (Mogi Guaçu/Águas 
da Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/São 
José do Rio Pardo) e SP-
215 (Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com ex-
tensão de 345,6 quilômet-
ros. A concessionária 
administra as rodovias 
através do Programa de 
Concessões Rodoviárias 

do Governo do Estado de 
São Paulo.

SERVIÇO
04/09 (sábado) – 7h – 

Casa Branca (SP-340, km 
238): Orientações e dis-
tribuição de folhetos com 
dicas de segurança para 
evitar acidentes em situ-
ações de pouca visibilidade 
(neblinas ou incêndios).

06/09 (segunda-feira) 

– 10h – Águas da Prata 
(SP-342, km 240,3): Ori-
entações e distribuição de 
folhetos sobre o uso de cin-
to de segurança e dispositi-
vos de retenção.

07/09 (segunda-feira) 
– 7h – Águas da Prata (SP-
340, km 120): Orientações 
e distribuição de folhetos 
sobre o uso de cinto de se-
gurança e dispositivos de 
retenção.

Da Redação

Em mais de 95% dos 
Municípios, a vacinação 
contra Covid-19 está na 
faixa etária abaixo de 25 
anos. Desse total, 556 
(23,7%) já imunizam ad-
olescentes de 12 a 17 anos 
sem comorbidades. A 24ª 
edição da pesquisa se-
manal da Confederação 
Nacional de Municípios 
(CNM), que contou com a 
participação de 2.344 ge-
stores municipais, mos-
tra também que em 1.621 
localidades não houve 
registro de mortes devido 
à doença nesta semana, o 
que representa 69,2% dos 
pesquisados.

O mapeamento feito 
pela CNM — entre os dias 
30 de agosto e 2 de setem-
bro — mostra ainda que 
1.192 Municípios (50,9% 
das respostas) não ti-
veram novas internações 
causadas pelo novo coro-
navírus e 485 registraram 
redução no número de 
casos. Em relação ao pú-
blico mais vulnerável, os 
dados apontam para um 
cenário animador: mais 
de 2 mil localidades não 
registraram aumento nas 
internações de idosos 
por conta da Covid-19. 
O número representa 
90,5% dos respondentes.

Ainda sobre a vaci-
nação, 294 gestores in-

dicaram falta de imuni-
zantes para primeira dose 
e 136 afirmam ter faltado 
a segunda dose. Em mais 
1,5 Municípios 100% dos 
profissionais de educação 
receberam a primeira 
dose e 1.164 está entre 50 
e 90% dos servidores com 
esquema vacinal comple-
to.

Tratamento pós-Covid
Fraqueza, mal-estar, 

falta de ar ou dificuldade 
para respirar, dor de 
cabeça, depressão, an-
siedade e dificuldade de 
linguagem, raciocínio, 
concentração e memória 
são algumas das sequelas 
mais comuns relatadas 

por quem teve a doença, 
além da perda de pala-
dar e olfato, temporária 
ou duradoura. Diante dos 
mais diversos problemas 
pós-Covid, mais de 1,7 
mil Municípios (75,3%) 
disponibilizam algum 
tipo de tratamento aos re-
cuperados com sequelas.

Desse total, 89,4% dos 
gestores — 1.579 — afir-
mam estar conseguindo 
atender à demanda gera-
da pelos contaminados 
que apresentam sequelas. 
Em relação à variante 
Delta, 2.062 Municípios 
afirmam não ter identi-
ficado nenhum caso de 
contaminação e apenas 
181 cidades, das 2.314 

que responderam a essa 
pergunta, afirmam a pre-
sença da nova variante 
da Covid-19 em seu ter-
ritório.

A variante Delta foi 
identificada em 7,7% dos 
Municípios. Contudo, a 
CNM alerta que o per-
centual é quase o dobro 
das edições anteriores da 
pesquisa. Já em 88% não 
foi identificada a nova 
cepa.

Vacina obrigatória
Quando o assunto é 

lei municipal tornando a 
vacinação compulsória, 
245 prefeituras afirmam 
ter editado decreto ou 
publicado medidas para 

obrigar a vacinação no 
âmbito da administração 
e 2.033 não adotaram tal 
medida.

Dos mais de 2,3 mil 
participantes da pesqui-
sa da CNM, que propõe 
acompanhar o cenário da 
Covid-19 nos Municípios 
e mostrar o protagonis-
mo do poder público lo-
cal no enfrentamento da 
pandemia, 1.130 afirmam 
manter restrições de cir-
culação de pessoas ou 
das atividades econômi-
cas. Em 1.145 localidades 
a rotina caminha para 
a normalidade, com os 
devidos cuidados e man-
tidos os protocolos de se-
gurança.
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A Prefeitura de Artur 
Nogueira aderiu ao pro-
grama estadual Bolsa do 
Povo Educação - Ação 
Estudantes, voltado aos 
alunos do ensino médio 
e 9º ano mais vulnerá-

veis da rede estadual de 
Educação. A ação prevê 
o pagamento de benefício 
no valor de R$ 1 mil, por 
ano letivo, a fim de man-
ter os jovens do ensino 
médio na escola, esti-

mulando a participação 
nas atividades escolares 
e, consequentemente, 
melhorando a aprendi-
zagem. 

Os pagamentos serão 
realizados proporcional-
mente ao ano letivo e es-
tão condicionados à fre-
quência escolar mínima 
de 80%, à dedicação de 
duas a três horas de estu-
dos pelo aplicativo Centro 
de Mídias SP (CMSP) e à 
participação nas avalia-
ções de aprendizagem. 
Os estudantes da 3ª série 
do ensino médio devem 
ainda realizar atividades 
preparatórias para o Exa-
me Nacional do Ensino 
Médio (ENEM).

Para o prefeito Lucas 
Sia (PSD), o programa 
irá auxiliar as famílias 

a superarem os desa-
fios educacionais e fi-
nanceiros provocados 
pela Covid-19. “Se não 
tivermos investimentos 
e políticas necessárias 
para o enfrentamento 
desta pandemia, teremos 
que pagar uma conta 
alta pelos próximos anos. 
Nossa administração se 
preocupa com o futuro, 
e é importante salientar 
que nossos jovens são o 
futuro de Artur Noguei-
ra”, pontuou Sia. 

INSCRIÇÕES
As inscrições para o 

programa poderão ser 
realizadas entre os dias 
02 de setembro e 13 de 
setembro pelo site ht-
tps://www.bolsadopovo.
sp.gov.br/. Além do en-

sino médio, estudantes 
regularmente matricula-
dos no 9ª ano do ensino 
fundamental da rede es-
tadual de ensino também 
podem participar. Todos 
os interessados devem es-
tar inscritos no Cadastro 
Único – CadÚnico.

Em Artur Nogueira, a 
Secretaria de Assistência 
e Desenvolvimento Social 
disponibilizará atendi-
mento a quem tiver difi-
culdade em se inscrever 
no site através do telefone 
(19) 3827-9700 (ramal 
9727), ou diretamente no 
Núcleo Administrativo, 
localizado na Rua Nossa 
Senhora das Dores, Nº 
629, no Centro.

No momento da ins-
crição, o estudante deve-
rá informar o número do 

Registro do Aluno (RA) 
para saber se é elegível 
ao programa e, em caso 
positivo, será encami-
nhado para a Secretaria 
Escolar Digital (SED), 
para preenchimento da 
Manifestação de Interes-
se. Com esta etapa fina-
lizada, o estudante (ou 
um responsável legal, no 
caso de alunos menores 
de 18 anos), deverá, obri-
gatoriamente, preencher 
o Termo de Responsa-
bilidade, no qual atesta 
ter ciência das condicio-
nalidades para receber o 
benefício. O documento 
ficará disponível na SED 
após a confirmação de 
elegibilidade do estudan-
te, mas também pode ser 
assinado presencialmen-
te na unidade escolar.

Prefeitura de Artur Nogueira adere à programa 
que pagará R$ 1 mil aos estudantes

EDUCAÇÃO: Ação é focada em alunos do ensino médio e 9º ano, e pretende recuperar a aprendizagem e combater a evasão escolar

Estudantes municipais 
participam de noite gratuita de 

cinema em Artur Nogueira
As produções cine-

matográficas sempre 
abordam grandes lições 
de vida e trazem ao te-
lespectador o senti-
mento de identificação 
e inclusão cultural. 
Pensando nisso, o Pro-
grama de Ação Cultur-
al, com o patrocínio do 
Supermercado Pague 
Menos Leve e apoio 
da Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio das 
secretarias de Educação 
e de Cultura, realizou, 
nesta quarta-feira (1) 
uma noite de cinema 

com estudantes munici-
pais. A ação faz parte do 
Projeto Cine Céu, com 
realização do Governo 
do Estado de São Paulo.

A noite de cinema 
aconteceu na escola 
EMEF Ver. Prof. Amaro 
Rodrigues e estrelou o 
desenho animado “Dois 
Irmãos: Uma Jornada 
Fantástica’’. O filme é 
da Disney Pixar e apre-
senta dois irmãos elfos 
adolescentes que em-
barcam em uma missão 
extraordinária para de-
scobrir se ainda há um 

pouco de mágica por aí. 
Devido ao limite de 

público, o evento foi 
realizado apenas aos 
alunos dos 5º anos. E 
para deixar a noite ain-
da mais animada, foram 
distribuídas pipocas em 
saquinhos individuais a 
todos os presentes.

Esta é uma forma de 
incluir os pequenos em 
projetos culturais de 
acordo com a Secretaria 
de Educação. “Nossas 
crianças gostaram mui-
to deste contato cultur-
al cinematográfico. O 

filme nos trouxe reflex-
ões e muito humor. Por 
isso, nós ainda vamos 
levar o projeto Cine 
Céu para outras esco-
las do município”, asse-
gura Débora Sacilotto, 
secretária de Educação.

Respeitando o dis-
tanciamento social e 
os cuidados necessári-
os para evitar o con-
tágio da Covid-19, a 
administração seguiu 
rigidamente os proto-
colos designados pela 
Vigilância Sanitária 
(VISA).

Ato multisetorial lança Gincana 
Tampinha Legal para escolas da cidade

O prefeito Fernando 
Capato e a presiden-
te voluntária do Fun-
do Social de Holam-
bra, Yvonne Capato, 
lançaram nesta quar-
ta-feira, dia 25 de agos-
to, a Gincana Tampinha 
Legal, uma iniciativa 
que reúne todas as esco-
las do município através 

de uma ação solidária 
em benefício do meio 
ambiente. O lançamen-
to aconteceu no teatro 
municipal e contou 
com a participação de 
integrantes dos depar-
tamentos de Promoção 
Social, Educação e Ag-
ricultura e Meio Ambi-
ente, representantes de 

escolas das redes mu-
nicipal, estadual e par-
ticular do município, 
além da Faculdade de 
Agronegócios de Hol-
ambra (FAAGROH). 

Com o término pre-
visto para o dia 30 de 
novembro de 2021, a 
iniciativa premiará o 
estudante que coletar 
mais tampinhas plásti-
cas com um notebook. 
Para participar, os 
alunos deverão levar 
mensalmente à sua es-
cola tampas plásticas de 
embalagens de produ-
tos como garrafas pet, 
shampoo, esmalte, de-
tergente, desodorante, 
pasta de dente, tamp-
inhas das caixas de leite 
e suco, separadas por 
cores, limpas e agrupa-
das por quilo. A gincana 

faz parte do projeto 
promovido pelo Fundo 
Social de Solidarie-
dade e APB (Associação 
Príncipe Bernardo), em 
parceria com o NAOTT 
(Núcleo de Atenção e 
Orientação Terapêutica 
ao Trabalho). A adesão 
ocorreu em 2020, mas a 
coleta ficou prejudicada 
naquele ano em função 
das restrições impostas 
pela pandemia. Em jun-
ho de 2021, um primeiro 
carregamento com 840 
kg de tampinhas foi en-
caminhado à indústria 
plástica. 

O Tampinha Legal 
é um programa socio-
ambiental da indústria 
de transformação do 
plástico que repassa às 
entidades participantes 
recursos proporciona-

is ao material coletado. 
As pessoas que quiser-
em colaborar podem 
encaminhar as tamp-
inhas a um estudante 
ou depositá-las em um 
dos 51 pontos de cole-
ta espalhados pelo mu-
nicípio. Os locais estão 
disponíveis em https://
tampinhalegal.com.br/
web/pontos-de-cole-
ta/. A coleta de tampas 
plásticas, com geração 
de recursos destinada a 
entidades assistenciais, 
foi regulamentada pela 
Lei Municipal nº 965, de 
12 de dezembro de 2019.

Para a presidente do 
Fundo Social, Yvonne 
Capato, a gincana e o 
projeto têm como fi-
nalidade incentivar, 
difundir e reeducar as 
pessoas a respeito de 

uma coleta seletiva mais 
consciente e resolver, 
ao menos uma parte, o 
problema dos resídu-
os nas ruas: “Com a 
ação, trabalharemos o 
princípio da sustent-
abilidade envolvendo a 
comunidade, dissemi-
nando a cultura da reci-
clagem para as futuras 
gerações”.

“Além de conscien-
tizarmos nossos es-
tudantes sobre a im-
portância na reciclagem 
de resíduos, fortalec-
emos com uma ação 
efetiva o conceito da 
preservação ambiental. 
Os resultados são sem-
pre positivos quando 
as pessoas se unem em 
benefício do bem co-
mum”, afirmou Fernan-
do Capato.

Defesa Civil discute 
programa Bombeiro na 
Escola em Jaguariúna

De Jaguariúna

A diretora da Defe-
sa Civil de Jaguariúna, 
Fernanda Tesche, rece-
beu nesta terça-feira a 
visita do cabo Leandro 
Augusto dos Santos, do 
Corpo de Bombeiros 
Militar de Mogi Guaçu. 
Ele veio falar sobre o 

programa Bombeiro na 
Escola, desenvolvido 
pela corporação nas es-
colas particulares e mu-
nicipais com o objetivo 
de orientar alunos sobre 
prevenção a acidentes e 
incêndios.

Segundo Fernanda 
Tesche, o programa será 
realizado também em 

Jaguariúna, com a aju-
da da Defesa Civil. “Eles 
fazem esse trabalho em 
todos os municípios 
aqui na região e vão faz-
er aqui em Jaguariúna 
também, inicialmente 
nas escolas particulares 
e depois também nas es-
colas públicas, quando 
as aulas presenciais vol-

tarem 100%”, explica a 
diretora da Defesa Civil.  

O Bombeiro na Esco-
la é um programa que 
tem por objetivo trans-
mitir informações e 
mensagens a crianças e 
jovens para que saibam 
identificar e evitar situ-
ações de risco. Segundo 
o cabo Leandro Augus-

to, são aplicados cursos 
de 4 horas/aula, volta-

dos às 4ª e 5ª séries do 
ensino fundamental.
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FISCALIZAÇÃO: Proprietário do imóvel havia sido notificado em 07 de julho, mas não acatou ordens

De Pedreira

O deputado estadual 
Tenente Coimbra atra-
vés de sua equipe, esteve 
promovendo na segun-
da-feira, 30 de agosto, 
nas dependências da 
Associação Comercial e 
Empresarial de Pedreira, 
Sessão Solene em home-
nagem aos atiradores 
dos Tiros de Guerra do 
Estado de São Paulo, que 
se destacaram durante o 
ano de 2020.

Segundo informou o 
deputado Tenente Coim-
bra, foram homenagea-
dos atiradores dos Tiros 
de Guerra de Pedreira, 
Amparo, Bragança Pau-
lista, Itatiba, Mogi Guaçu 
e Mogi Mirim. “A Meda-
lha Mérito Tiro de Guerra 
é entregue pelo nosso 
Gabinete na Assembleia 
Legislativa e a Acade-
mia de História Militar 
Terrestre do Brasil de 
São Paulo, nos termos 
da Portaria nº 003 de 18 

de novembro de 2019”, 
ressaltou o deputado Te-
nente Coimbra.

A Sessão Solene foi 
presidida pelo deputado 
estadual Tenente Coim-
bra, contando com a par-
ticipação do representan-
te do Poder Executivo, 
secretário de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente Luciano Dalto 
Godoi, vereador Jedson 
Panegassi, presidente da 
Associação Comercial e 
Empresarial de Pedreira 

Ângelo Cranchi, Chefe 
de Instrução do Tiro de 
Guerra 02-093 de Pe-
dreira, Subtenente Luis 
Antonio Benites Ajala.

Ao final da Sessão So-
lene, o comerciante pe-
dreirense e grande incen-
tivador para a instalação 
do Tiro de Guerra em Pe-
dreira, Walfrids Poloni, 
foi homenageado com a 
medalha “Mérito Tiro de 
Guerra”, emocionando 
a todos os presentes na 
presentes na solenidade.

Sessão Solene em Pedreira homenageou os atiradores 
dos Tiros de Guerra do Estado de São Paulo

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio das 
secretarias de Negócios 
Jurídicos, de Obras e 
Serviços e da Fiscaliza-
ção de Posturas, evitou o 
parcelamento irregular 
(clandestino) em uma 
área rural do município. 
Na manhã desta terça-
feira (31), foi realizada 

a demolição de muros e 
alicerces no sítio Capão 
do Frutal, localizado no 
km 37 da Rodovia Pro-
fessor Aziz Lian (SP-
107), cuja construção 
não seguia as recomen-
dações de infraestrutura 
básicas para um lotea-
mento urbano.

Vale destacar que o 

parcelamento de solo 
em área rural em Artur 
Nogueira é fiscaliza-
do através das normas 
contidas na Lei Federal 
6766/1979 e nas Leis 
Municipais 337/2003 
e 551/2013. O parcela-
mento irregular é cons-
tatado através de de-
marcação da área por 
estaqueamento, cercas, 
aglomeração suspeita de 
construções e execução 
de obras de infraestru-
tura.

A lei prevê que qual-
quer parcelamento de 
solo deve obter primei-
ramente a aprovação 
dos projetos pelos Ór-
gãos Municipal, Estadu-
al e Federal competen-
tes, emissão de Decreto 
do Executivo Municipal 
e ainda seu devido re-
gistro do parcelamento 
junto ao Cartório de Re-
gistro de Imóveis Com-
petente, de acordo com 

a Lei Complementar 
337/2003.

No entanto, neste 
caso não foi apresentada 
nenhuma documenta-
ção de autorização para 
o empreendimento por 
parte do proprietário 
do imóvel, o que carac-
terizou o parcelamento 
de solo não autorizado. 
Diante disso, o proprie-
tário foi notificado no úl-
timo dia 1º de julho pela 
Fiscalização de Posturas 
a demolir as obras em 
andamento e restaurar 
o imóvel as suas caracte-
rísticas rurais.

Como as ordens não 
foram acatadas até a 
manhã de ontem, foi ne-
cessária a aplicação das 
medidas de demolição 
por parte da Secretaria 
de Obras, acompanha-
da pela Fiscalização de 
Posturas e Guarda Mu-
nicipal. “A negociação 
irregular pode ocasionar 

vários problemas para o 
município, uma vez que 
os loteadores não reali-
zam as obras de infraes-
trutura básicas necessá-
rias para um loteamento 
urbano ser aprovado”, 
destacou o secretário dr. 
Roberto Daher. 

PUNIÇÃO
Quando constatado 

um parcelamento irre-
gular de solo em área 
rural, pela Polícia Mu-
nicipal, Fiscalização de 
Posturas ou Fiscalização 
de Obras, os loteadores 
são notificados a cessar 
as vendas de lotes, as 
aberturas de ruas e as 
obras que estiverem em 
andamento.  

No prazo de 30 dias, 
contados a partir da ci-
ência da notificação, os 
loteadores são obriga-
dos a restituir o imóvel 
parcelado a sua origem, 
ou seja, devem demolir 

as obras e fechar as ruas 
devolvendo ao imóvel as 
suas características ru-
rais. 

Após vencimento 
do prazo estipulado, e 
não sendo respeitado 
o embargo, o loteador 
é multado no valor de 
duas Unidades Fiscais 
do Estado de São Pau-
lo (UFESP), por metro 
quadrado do imóvel, 
constatado na matrícula 
da escritura. 

Segundo consta no 
site fazenda.sp.gov.br, 
o valor de duas UFESP, 
por metro para o ano de 
2021, é de R$ 58,18 (cin-
quenta e oito reais e de-
zoito centavos). Portan-
to, o loteador de uma área 
irregular de 20.000m² 
(vinte mil metros qua-
drados) sofrerá a multa 
de R$1.163.600,00 (um 
milhão e cento e sessen-
ta e três mil e seiscentos 
reais).

Prefeitura evita parcelamento irregular de 
solo em área rural

Secretarias Municipais, Bombeiros e Defesa 
Civil combatem incêndio em vegetação na 

rodovia entre Pedreira e Jaguariúna
De Pedreira

Um incêndio na tar-
de da terça-feira, 31 de 
agosto, atingiu uma área 
de vegetação e provocou 
muita fumaça às mar-
gens da Rodovia João 
Beira, entre as cidades 
de Pedreira e Jaguari-

úna.
O combate às chamas 

mobilizou equipes das 
secretarias municipais 
de Serviços Urbanos, 
Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente, 
Corpo de Bombeiros de 
Jaguariúna e Defesa Ci-
vil. “O fogo atingiu uma 

área onde as secretarias 
municipais de Servi-
ços Urbanos e de Meio 
Ambiente depositam 
os restos de podas de 
árvores, conhecido tam-
bém como transbordo, 
posteriormente com o 
forte vento o mesmo se 
alastrou para fazendas 

próximas”, informou o 
secretário de Serviços 
Urbanos, Paschoal Lo-
ner.

O incêndio foi contro-
lado no início da noite, 
não oferecendo mais 
riscos a rede de alta vol-
tagem de energia elétrica 
e as fazendas da região.

Agentes da ROMU de Jaguariúna 
recuperam caminhão e carga 

roubados 
Agentes da Romu 

(Ronda Ostensiva Munic-
ipal), da Polícia Municipal 
de Jaguariúna, surpreen-
deram, na madrugada 
desta sexta-feira, dia 3 de 
setembro, a ação de uma 

quadrilha que transpor-
tava carga de insumos 
agrícolas roubada.

O caminhão e a carga, 
avaliada em cerca de R$ 
1,5 milhão, foram recuper-
ados. Os assaltantes conse-

guiram fugir por uma área 
de mata, nas proximidades 
da SP-340, em Jaguariú-
na.

“Foi mais uma ação 
bem-sucedida de nossa 
Polícia Municipal, que 

conseguiu interceptar essa 
quadrilha e recuperar a 
carga e o caminhão rouba-
dos”, disse o secretário de 
Segurança Pública de Jag-
uariúna, Edgard Mello do 
Prado Filho.

Interrupção de trecho da Alameda Maurício de 
Nassau começa neste sábado

A partir deste sábado, 
dia 4 de setembro, o tre-
cho da Alameda Maurício 
de Nassau compreendido 
entre a Rua Inácio Fon-
seca e a Rua Girassóis 
será fechado para trânsi-
to aos finais de semana e 
feriados, sempre entre 8 
horas da manhã e 7 horas 
da noite. A medida tem 
por objetivo organizar 
o fluxo de veículos e ga-
rantir mais proteção aos 

pedestres que passam 
em grande número pela 
região.

O fechamento, de 
acordo com o Depar-
tamento Municipal de 
Segurança e Trânsito, é 
temporário, com tráfego 
de automóveis retomado 
entre 19h e 8h. A mu-
dança foi recentemente 
discutida e aprovada 
pelo município junto a 
integrantes do Conselho 

Municipal de Turismo, o 
COMTUR.

“Holambra voltou a re-
ceber um grande número 
de turistas em função da 
flexibilização das me-
didas restritivas. E esta 
região é muito utilizada 
por eles e por moradores 
para lazer e para fotos e 
gravação de vídeos”, ex-
plica a diretora munici-
pal de Turismo e Cultura, 
Alessandra Caratti.

Segundo ela, mil-
hares de pessoas passam 
pelo trecho da Alameda 
Maurício de Nassau ao 
longo do dia em finais 
de semana e feriados. 
“É uma ação necessária 
para preservar a segu-
rança das pessoas. Seja 
de quem está passean-
do a pé, seja para quem 
passa pelo local de carro, 
moto ou outro veículo”, 
reforça.
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EMPREENDEDORISMO: O objetivo do Programa é traçar planos que ampliarão a economia do município

Saean realiza melhorias para garantir 
segurança e valorizar trabalho de funcionários
Melhorias tem favorecido os trabalhadores e 

auxiliado no funcionamento do ambiente 

Prefeitura e Sebrae orientam sobre abertura de MEI 
gratuito em Artur Nogueira

Em apenas sete me-
ses de trabalho, a nova 
gestão do Serviço de 
Água e Esgoto de Artur 
Nogueira (Saean) tem 
apresentado avanços 
significativos nos ser-
viços prestados à po-
pulação nogueirense. 
Isso porque a autarquia 
tem investido em regu-
larizações de higiene e 
conforto no ambiente 

de trabalho de seus fun-
cionários, o que acaba 
influenciando positi-
vamente nos serviços 
prestados ao público. 

Logo no início do ano, 
o Saean mudou o local 
de atendimento ao pú-
blico e, na época, a equi-
pe passou por treina-
mentos e capacitações 
para melhor atender o 
público. A nova sede foi 

estrategicamente esco-
lhida, uma vez que ela 
fica próxima a bancos 
e lotérica, favorecen-
do o percurso realizado 
pelo usuário. A medida 
também foi de encontro 
com as regras de aten-
dimento impostas pelo 
Consórcio PCJ.

“É muito gratificante 
olhar para todas essas 
conquistas do Saean e 
notar que tudo está evo-
luindo para melhor. Isso 
não seria possível sem 
o empenho de todos e, 
por isso, o sentimento é 
sempre de gratidão. Nós 
entendemos que quan-
do a equipe está satisfei-
ta, a tendencia é que os 
resultados sejam sem-
pre satisfatórios. Esta-
mos contentes com tudo 
o que temos conquista-
do, e vamos continuar 
avançando, pois ainda 
temos muito trabalho 

pela frente”, destacou 
Gabriela Montoya, pre-
sidente do Saean.

VEJA OUTRAS ME-
LHORIAS

Em atendimento ao 
NR 23, que prevê pro-
teção contra incêndios 
em todos os setores do 
Saean, foram implanta-
dos e/ou renovados ex-
tintores de combate ao 
incêndio. Além disso, 
em conformidade com o 
decreto nº 63.911/2018, 
o novo prédio de atendi-
mento ao público con-
ta com adequações de 
combate ao incêndio e 
AVCB (Auto de Vistoria 
do Corpo de Bombeiros)

Foi feita ainda a aqui-
sição de novos veículos 
para o setor de manu-
tenção que tem trago 
conforto e higiene, se-
parando as ferramentas 
de trabalho que possam 

estar com possíveis con-
taminantes biológicos 
dos servidores.

Além disso, os servi-
ços de limpeza e higiene 
nos setores foram am-
pliados, considerando o 
momento atual do país 
em relação a Covid-19 
e atendendo ao NR24 
(Condições de Higiene e 
Conforto nos Locais de 
Trabalho).

Já em conformidade 
com o NR24 (Condições 
de Higiene e Conforto 
nos Locais de Trabalho), 
foi realizada a aquisi-
ção de novas geladeiras 
para evitar os possíveis 
armazenamentos de 
produtos de origem de 
laboratório com alimen-
tos

Adotando as boas 
práticas e observando 
a recomendação da Or-
ganização Internacional 
do Trabalho, foi reali-

zado o fornecimento de 
alimentos e café da ma-
nhã a fim de contribuir 
para o bem-estar do tra-
balhador 

Por fim, foi adqui-
rido dois contêineres 
adaptados para áreas 
de vivência destinados 
aos setores de ETA lll e 
laboratório, separando 
laboratório do setor de 
alimentação e sanitários 
masculino e feminino. 
Isso proporcionou be-
nefícios aos usuários, 
considerando que setor 
funciona 24 horas por 
dia.

De acordo com a su-
perintendente Gabriela 
Montoya, muitas outras 
melhorias estão sendo 
planejadas a fim de va-
lorizar o trabalho dos 
funcionário e ainda pro-
porcionar um serviço de 
qualidade à população 
de Artur Nogueira.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio do 
Sebrae, está orientando 
a população à abrir MEI 
(Microempreendedor 
Individual) de manei-
ra gratuita. Assim, para 
ser um microempreen-
dedor é necessário ter 
um faturamento de até 
R$ 81 mil por ano. O 
processo de regulariza-
ção é simples, rápido e 
não possui custos.??Se-

gundo os órgãos, o MEI 
passa a ser um facilita-
dor de negócios, uma 
vez que, ao se cadastrar, 
é gerado um CNPJ, que 
facilita a abertura de 
conta bancária, pedi-
do de empréstimos e a 
emissão de notas fiscais.

Além disso, com o 
MEI, o microempreen-
dedor passa a ter baixo 
custo mensal de tributos 
como INSS, ISS e ICMS 

em valores fixos; poderá 
emitir nota fiscal; pas-
sará a ter direitos e be-
nefícios previdenciários 
como aposentadoria por 
idade, aposentadoria 
por invalidez, auxílio 
doença, salário materni-
dade, pensão por morte 
(para família) e acesso 
ao apoio técnico do Se-
brae de forma gratuita.

Contudo, para obter 
todas essas vantagens, é 

preciso estar em dia com 
a contribuição mensal 
(DAS), ou seja, quitar 
mensalmente o imposto 
que possui valor fixo.

O Sebrae de Artur 
Nogueira presta todo 
o suporte necessário 
e está disponível no 
WhatsApp 3877-2729 
para auxiliar as pesso-
as que desejam fazer a 
abertura do MEI.

Prefeitura lança Programa Artur Nogueira Mais 
Empreendedora para estimular economia local

A pandemia do novo 
coronavírus afetou di-
retamente a economia 
local. Ciente de que 
o comércio é um dos 
principais segmentos 
responsáveis por faz-
er a economia de um 
município circular e se 
fortalecer, a Prefeitura, 
juntamente com o Se-
brae e a Acean, desen-
volveram o Programa 
Artur Nogueira Mais 
Empreendedora. 

O objetivo do Pro-
grama é traçar planos 
que ampliarão a econo-
mia do município. Por 

isso, o Comitê Municipal 
de Retomada Econômi-
ca realizou uma reunião 
e, com a contribuição 
dos apoiadores, foram 
levantadas 20 deman-
das importantes para 
o desenvolvimento da 
cidade. Dentre elas, de-
stacam-se as estratégias 
de fortalecimento para o 
comércio.

De acordo com a 
pasta, o Programa pos-
sui cinco diretrizes de 
desenvolvimento tais 
como fortalecimento do 
empreendedorismo; in-
ovação; capacitação e 

qualificação; facilitação 
do ambiente de negócios 
e aumento do consumo 
local. Todos esses planos 
serão destinados para 
empresas, comércios e 
prestadores de serviços.

A Agente de Desen-
volvimento Municipal 
Tatiane Gibertoni Sia 
afirma que o Programa 
Artur Nogueira Mais 
Empreendedora é um 
projeto bem planeja-
do que trará grandes 
benefícios aos comer-
ciantes e para a pop-
ulação nogueirense. 
“Nós traçamos os cinco 

eixos pensando nas ne-
cessidades que o nosso 
comércio possui, e como 
eles poderiam ser mel-
horados. Por isso, é com 
grande alegria que apre-
sentamos este Programa 
e contamos com a par-
ticipação e o engajamen-
to de todos para que seja 
um enorme sucesso”, 
enfatiza.

Ao decorrer do Pro-
grama, serão aplicadas 
diversas estratégias de 
engajamento comer-
cial como lives, nota 
fiscal premiada, nego-
ciações comerciais entre 

pequeno e grande em-
preendedor, super black 
friday, além de consul-

toria para o comerciante 
que deseja inovar e am-
pliar seu negócio.

De Holambra 

A concessionária 
Águas de Holambra 
está presente na vida da 
população holambren-
se há seis anos, sempre 
focada em prestar o me-
lhor serviço, tanto no 
abastecimento de água 
quanto no esgotamento 
sanitário. Para que dar 
conta de tanto trabalho, 
a concessionária inves-
te em seu time, forma-
do por colaboradores 
orgulhosos de prestar 
serviços essenciais à 
comunidade de Holam-

bra. O engajamento do 
time com a empresa 
vem rendendo frutos e 
um deles é que a Águas 
de Holambra acaba de 
receber o Prêmio Lu-
gares Incríveis para 
Trabalhar 2021. A con-
cessionária pertence à 
Regional SP da holding 
Aegea Saneamento.

O Prêmio é uma ini-
ciativa da UOL e da 
Fundação Instituto de 
Administração (FIA), 
que traz as empresas 
brasileiras com os mais 
altos níveis de satisfa-
ção entre seus colabo-

radores. Os vencedores 
são definidos a partir 
dos resultados da pes-
quisa FIA Employee 
Experience (FEEx).

A diretora-presiden-
te da concessionária, 
Silvia Leticia Tesse-
roli, avalia que a con-
quista é resultado de 
muito investimento no 
bem mais precioso da 
concessionária: o ca-
pital humano. “Para a 
Águas de Holambra, é 
uma grande honra estar 
entre as 100 melhores 
empresas para traba-
lhar no país. Esse re-

conhecimento é impor-
tantíssimo porque só 
recebemos esse prêmio 
através da percepção 
que nossos colaborado-
res têm do ambiente de 
trabalho. Costumo di-
zer que nosso time tem 
diversos talentos, e esse 
fato nos orgulha. São 
agentes da dignidade e 
embaixadores da saúde, 
que trabalham para a 
preservação ambiental, 
o bem estar e a qualida-
de de vida da população 
holambrense”, afirma.

Para o diretor-exe-
cutivo da Águas de Ho-

lambra, Ozanan Pessoa, 
cada colaborador é um 
elo importante da en-
grenagem que movi-
menta a concessionária, 
a partir do momento 
que este colaborador 
se sente parte desta 
engrenagem, ele passa 
executar o seu melhor, 
trazendo um ambien-
te mais produtivo, com 
soluções inteligentes e 
de muita satisfação por 
aquilo que ele produz.

“Em Holambra, nos-
so desafio é manter a 
excelência operacional, 
com o nosso time en-

gajado, o que mostrou 
a o prêmio recém con-
quistado. Temos moti-
vos para comemorar e 
acreditar que continua-
remos a trazer para Ho-
lambra, além da melhor 
tecnologia aplicada ao 
saneamento, um time 
com o firme propósito 
a entregar um serviço 
de excelência. Por fim, 
tudo isto nos enche de 
orgulho pois vai além 
do saneamento, é so-
cial, é dignidade, saú-
de e qualidade de vida 
para as pessoas”, finali-
za Ozanan.

Águas de Holambra recebe Prêmio 
Lugares Incríveis para Trabalhar 2021
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Saúde faz alterações e amplia postos de vacinação 
em Artur Nogueira

SAÚDE: A partir de sexta-feira, 1ª’s doses também estarão disponíveis no PSF Bom Jardim para adolescentes 

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da secretaria de Saúde, 
ampliou um posto de 
vacinação contra a 
Covid-19 para acelerar 
a campanha de imuni-
zação no município. A 
partir desta sexta-feira 
(03), adolescentes tam-
bém poderão se vacinar 
com a 1ª dose no Posto 
de Saúde Familiar (PSF) 
Bom Jardim.

Vale destacar que esse 
grupo recebe apenas 
imunizantes da Pfizer, a 
única vacina autorizada 
pela Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) a ser aplicada 
nesta faixa etária. A pri-
meira dose do imuni-
zante nos adolescentes, 
por sua vez, será aplica-
do exclusivamente em 
dois locais nos adoles-
centes: sala de vacina do 

Espaço Mãe e Filho e no 
PSF Bom Jardim medi-
ante agendamento.

Já as segundas doses 
da Pfizer serão aplica-
das exclusivamente no 
drive-thru da Unidade 
Básica de Saúde (UBS) 
Teresinha Vicensotti. As 
segundas doses das de-
mais marcas (Coronavac 
e Astrazeneca) continu-
arão a ser aplicadas no 
Espaço Mãe e Filho e no 

drive-thru. A alteração 
de locais que aplicam as 
segundas doses abrange 
somente a Pfizer.  

Veja locais de vaci-
nação abaixo e os grupos 
que atendem:

Espaço Mãe e Filho
Segunda a sexta-feira, 

das 9h as 15
Agendamento para 1ª 

dose pelo telefone (19) 
3877-3751

Doses: 1ª e 2ª dose 
Coronavac, 1ª e 2ª As-
trazeneca, 1ª dose Pfizer

Grupos: maiores de 
18 anos e adolescentes 

Drive-thru UBS Ter-
esinha Vicensotti

Segunda a sexta-feira, 
das 9h as 11h, e das 13h 
as 14h

Sem necessidade de 
agendamento 

Doses: 1ª e 2ª dose 
Coronavac, 1ª e 2ª As-

trazeneca, 2ª Pfizer
Grupos: maiores de 

18 anos e adolescentes
PSF Bom Jardim (a 

partir de sexta-feira, dia 
03)

Segunda a sexta-feira, 
das 9h as 15

Agendamento para 1ª 
dose pelo telefone (19)  
3827-4550

Doses: 1ª dose Pfizer
Grupos: somente ad-

olescentes

Artur Nogueira recebe 1.911 doses da vacina contra 
a Covid-19

Saúde estenderá horários de vacinação contra 
Covid-19 em Artur Nogueira

Artur Nogueira rece-
beu, nesta quinta-feira 
(02), uma nova remessa 
dos imunizantes contra 
a Covid-19. Desta vez, 
foram enviadas ao mu-
nicípio 1.911 doses, que 
foram retiradas pela Sec-
retaria de Saúde no De-
partamento Regional de 
Saúde VII (DRS-7), em 
Campinas.

Segundo a pasta, as 
vacinas devem ser utiliza-
das para a aplicação das 
2ª’s doses em gestantes 

maiores de 18 anos, pes-
soas de 18 a 29 com co-
morbidades e deficiência, 
profissionais da educação 
de 18 a 44 anos, além de 
pessoas de 25 a 29 anos 
sem comorbidades.

Desde que a vacina 
começou a ser distribuída 
no Estado, Artur Noguei-
ra havia recebido 63.296. 
Com a nova remessa, 
o número subiu para 
65.207. Até esta quin-
ta-feira (02), um total de 
40.171 pessoas já tinham 

sido vacinadas na cidade.
Como se vacinar?
Vale lembrar que para 

receber a vacina no siste-
ma drive-thru ou a apli-
cação da 2ª dose, não é 
necessário agendamento, 
sendo que as segundas 
doses da Pfizer estão sen-
do aplicadas apenas no 
drive-thru. No entanto, a 
aplicação da 1ª dose nas 
salas de vacina requer 
agendamento prévio, que 
pode ser realizado pelo 
telefone do Espaço Mãe e 

Filho, (19) 3877-3751.
A Secretaria de Saúde 

do município orienta ain-
da que, antes da aplicação 
da dose nas salas vacina 
ou no sistema drive-th-
ru, o munícipe realize um 
pré-cadastro, junto ao site 
Vacina Já, a fim de acel-
erar o processo da imuni-
zação. 

No dia da vacina, se 
fará necessária a apresen-
tação do Registro Geral 
(RG), comprovante de 
residência e CPF.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da sec-
retaria de Saúde, estenderá 
os horários de vacinação a 
partir de quarta-feira (08) 
até sexta-feira (10). A me-
dida foi adotada a fim de 
atender uma maior de-
manda de moradores em 
um mesmo dia e, assim, 
acelerar a campanha de 
imunização do município.

Durante os três dias, 
as vacinas serão aplicadas 
das 8h às 17h, na tenda 
drive-thru, onde não há 
necessidade de agenda-
mento, e nas salas de vaci-
na do espaço Mãe e Filho 
e do Posto de Saúde Fa-
miliar (PSF) Bom Jardim, 
onde requer agendamento 
por telefone.

Em função do feriado 
e ponto facultativo, a Vig-
ilância Epidemiológica do 

município informa ainda 
que não haverá vacinação 
na segunda-feira (06) e 
terça-feira (07). Contudo, 
pessoas agendadas para 
tomarem a 2ª dose nest-
es dias poderão dirigir-se 
aos pontos de vacinação a 
partir de quarta-feira (08), 
sem ter o ciclo de imuni-
zação prejudicado.

Lembrando que estão 
autorizadas a se vacinar 
pessoas maiores de 14 
anos sem comorbidades 
e pessoas maiores de 12 
anos com comorbidades, 
deficiência, gestantes e 
puérperas. A vacinação 
de adolescentes de 12 e 13 
anos sem comorbidades 
será liberada em breve, 
com data a ser divulgada 
pelos canais oficiais de co-
municação da Prefeitura. 

Vale destacar que para 

se imunizar, além do 
CPF, RG, comprovante de 
residência e documento 
que comprove a comor-
bidade (no caso daqueles 
de 12 e 13 anos), o adoles-
cente deverá estar acom-
panhado dos pais e/ou 
representante legal. Caso 
não seja possível a pre-
sença dos pais, o adoles-
cente deverá apresentar 
obrigatoriamente uma 
declaração assinada pelo 
responsável legal, mani-
festando o consentimen-
to à aplicação da dose 
no menor (http://www.
arturnogueira.sp.gov.br/
termo-de-assentimen-
to-livre-e-esclarecido-vaci-
nacao-adolescentes/). 

Os adolescentes têm 
recebido apenas imuni-
zantes da Pfizer, a única 
vacina autorizada pela 

Agência Nacional de Vig-
ilância Sanitária (Anvisa) 
a ser aplicada nesta faixa 
etária. 

Veja locais de vacinação 
abaixo e os grupos que 
atendem:

Espaço Mãe e Filho
Segunda a sexta-feira, 

das 9h as 15
Agendamento para 1ª 

dose pelo telefone (19) 
3877-3751

Doses: 1ª e 2ª dose 
Coronavac, 1ª e 2ª Astra-
zeneca, 1ª dose Pfizer

Grupos: maiores de 18 
anos e adolescentes 

Drive-thru UBS Ter-
esinha Vicensotti

Segunda a sexta-feira, 
das 9h as 11h, e das 13h as 
14h

Sem necessidade de 
agendamento 

Doses: 1ª e 2ª dose 
Coronavac, 1ª e 2ª Astra-
zeneca, 2ª Pfizer

Grupos: maiores de 18 
anos 

PSF Bom Jardim (a 
partir de sexta-feira, dia 
03)

Segunda a sexta-feira, 
das 9h as 15

Agendamento para 1ª 
dose pelo telefone (19)  
3827-4550

Doses: 1ª dose Pfizer
Grupos: somente ado-

lescentes

Ação que estende horário de atendimento em UBSs 
de Jaguariúna é reconhecida pelo Ministério da 

Saúde

O Ministério da Saúde 
reconheceu a ação da 
Secretaria Municipal de 
Saúde de Jaguariúna 
que desde 2018 esten-
deu para o período no-

turno o atendimento em 
UBSs (unidades básicas 
de saúde) do município. 
No último dia 30 de 
agosto, Jaguariúna foi 
incluída no Programa 

Saúde na Hora (SnH), 
do ministério, e agora 
passará a contar com 
recursos federais para a 
manutenção do atendi-
mento noturno.

A prática adotada há 
três anos em Jaguariú-
na também foi destaque 
no Prêmio APS Forte, do 
ministério, que recon-
hece as boas iniciati-
vas na área da atenção 
primária à saúde.

Segundo a Secretar-
ia Municipal de Saúde, 
hoje atuam em horário 
estendido as UBSs Flo-
rianópolis, 12 de Setem-
bro e Cruzeiro do Sul, 
com atendimento públi-
co até as 20h, e a UBS 
Roseira de Baixo, até as 
19h.

O programa Saúde na 
Hora foi regulamentado 
pela Portaria nº 2.147 do 
ministério, que já habil-
itou unidades básicas de 
saúde para funcionarem 
à noite em mais de 200 
municípios brasileiros. 
As cidades com UBSs ha-
bilitadas recebem recur-
sos do programa federal 
para estender o horário 
de atendimento à pop-

ulação. O orçamento 
destinado à manutenção 
das novas habilitações é 
de R$ 110,8 milhões até 
dezembro de 2022, se-
gundo o Ministério da 
Saúde.

A secretária de Saúde 
de Jaguariúna, Maria 
do Carmo de Oliveira 
Pelisão, destaca a im-
portância da ampli-
ação do atendimento 
na atenção primária de 
saúde. “Essa medida 
gera mais possibilidades 
de acesso para pacien-
tes que trabalham o dia 
inteiro e, ao atender os 
casos solucionáveis na 
atenção primária, di-
minuímos o número de 
atendimentos na Uni-
dade de Pronto Atendi-
mento, dando espaço na 
urgência para situações 
com perfil de risco”, 
avalia a secretária.

Maria do Carmo 
também destaca outras 
qualidades da ampliação 

do horário de atendi-
mento nas UBSs. “Ao di-
sponibilizar mais aces-
so, as pessoas podem 
procurar os serviços 
não só para tratamen-
tos de saúde crônicos, 
mas para a prevenção 
de doenças. Isso é ainda 
mais consolidado quan-
do colocamos profis-
sionais depois das 18 
horas para atender essa 
população que tem difi-
culdade de procurar as 
unidades de saúde em 
horário comercial”, con-
clui.

UBSs COM 
HORÁRIO DE ATENDI-
MENTO ESTENDIDO 
EM JAGUARIÚNA:

UBS Florianópolis – 
até 20h

UBS 12 de Setembro 
– até 20h

UBS Cruzeiro do Sul 
– até 20h

UBS Roseira de Baixo 
– até 19h
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ESPORTES: Tradicional Campeonato Veterano será um evento-teste para a retomada gradual de atividades esportivas no município; 
Veja como inscrever seu time

Futebol amador retoma atividades com campeonato 
em Artur Nogueira

A secretaria de Es-
portes e Lazer anunciou 
que retomará as ativi-
dades do futebol amador 
em Artur Nogueira. Para 
estrear com pé direito 
após longos meses fora 
de campo, o município 
sediará o tradicional 
Campeonato Veterano já 
no mês de outubro. 

Hoje, a vacinação está 
cada vez mais avançan-
do e a queda de novos 
casos de Covid-19 no mu-
nicípio também é uma 
realidade. Contudo, vale 
ressaltar que o campe-
onato seguirá um pro-

tocolo pré-estabelecido 
pela Vigilância Sanitária. 
O evento-teste marca o 
primeiro passo para a 
retomada gradual dos 
eventos e competições 
esportivas ao ar livre no 
município. 

As equipes interes-
sadas em participar da 
competição devem re-
alizar a inscrição a par-
tir do dia 8 de setem-
bro, uma quarta-feira, 
no Ginásio de Esporte 
Maurício Sia, que atende 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 17h. Para 
a modalidade de veter-

anos, podem participar 
os jogadores maiores de 
35 anos. A competição 
se estende por meses e 
costuma reunir grandes 
nomes do futebol ama-
dor nogueirense.

“Estamos muito an-
imados e ansiosos por 
essa retomada, que nos 
permitirá sentir nova-
mente aquela adrenalina 
que só o esporte é capaz 
de proporcionar. Sabe-
mos que a pandemia 
ainda não acabou, e é 
por isso que adotaremos 
os protocolos sanitários. 
Sem contar que os atle-

tas que poderão partici-
par pertencem a grupos 
que já tomaram pelo 
menos a primeira dose 
ou até as duas, depen-
dendo da vacina”, frisou 
o secretário Caio Ro-
drigues.

Após o processo de 
inscrição, a secretaria de 
Esportes se reunirá com 
as equipes para reforçar 
protocolos e medidas de 
segurança, além do regu-
lamento do campeonato. 
Também serão ofereci-
dos testes de Covid-19 
aos atletas.

O campeonato acon-

tecerá em outubro, cuja 
data e horário serão 
anunciados em breve at-

ravés dos canais oficiais 
de comunicação da Pre-
feitura.

De Pedreira

Secretários e diretores 
esportivos de várias cida-
des da região estiveram 
reunidos no último dia 
26 de agosto, na cidade 
de Lindóia, para discutir 
e definir o início das com-
petições regionais.

Segundo informou o 
secretário de Esportes de 

Pedreira, Valdir Carlos 
Volpato, todos os dirigen-
tes estão ansiosos para o 
retorno das competições. 
“Com a pandemia do Co-
ronavírus tudo foi sus-
penso, nenhuma compe-
tição aconteceu durante 
o segundo semestre de 
2020 e até este mês de 
agosto de 2021, em bre-
ve teremos boas notícias 

aos esportistas de toda a 
região”, destacou o secre-
tário Patão.

Na ocasião Valdir Car-
los Volpato recebeu do 
vice-presidente da ADR, 
Antônio Henrique, e dos 
funcionários do SESC, 
Fabiano e Cristina Mo-
raes, adesivos que serão 
colocados nas Academias 
ao Ar Livre de Pedrei-

ra, e com o QR Code os 
usuários terão acesso a 
um professor online que 
passará os exercícios a 
serem praticados. “To-
dos poderão usar a nova 
tecnologia disponibili-
zada através de parceria 
firmada entre as cidades 
do Circuito das Águas e 
o SESC de Campinas”, 
completou Patão.

Secretário de Esportes de Pedreira participa de 
reunião da Associação Desportiva Regional

De Pedreira

A cidade de Indaiatuba 
sediou no último dia 27 
de agosto, a Reunião Or-
dinária da Câmara Temá-
tica de Esporte da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas, contando com a 
presença dos secretários 

e diretores municipais.
Segundo informou o 

secretário de Esportes e 
Lazer Valdir Carlos Vol-
pato, durante o encontro 
os dirigentes esportivos 
estiveram discutindo a 
elaboração de um proje-
to que visa à viabilização 
de verbas do Governo do 

Estado para a compra de 
veículos e material es-
portivo para as vinte se-
cretarias municipais de 
esportes para o ano de 
2022. “Estamos empe-
nhados em apresentar 
o mais rápido possível a 
viabilização dos convê-
nios com o Governo do 

Estado para a compra de 
veículos que atenderão os 
esportistas em competi-
ções regionais, além dos 
materiais esportivos que 
serão instalados nas qua-
dras e campos de futebol 
e demais modalidades es-
portivas”, concluiu o se-
cretário Patão.

Câmara Temática de Esporte da RMC esteve 
reunida em Indaiatuba

Sabores do Guaçu: Festival Gastronômico 
começa com 28 pratos disponíveis

De Mogi Guaçu

Mogi Guaçu promove 
a partir de segunda-feira, 

dia 30 de agosto, o 1º 
Festival Gastronômico 
Sabores do Guaçu. São 18 
estabelecimentos inscri-

tos e 28 pratos disponí-
veis a preço único, fixado 
em R$ 49,00. Entre as 
opções, hamburgueres, 

pizza, frutos do mar e 
receitas de carne bovi-
na, suína e de frango. O 
evento segue até 30 de 
setembro com alternativa 
de compra presencial, 
por delivery ou retirada.

O objetivo da ação é 
promover e mostrar a 
força da gastronomia 
local em suas mais di-
ferentes formas. “Mogi 
Guaçu é uma cidade re-
conhecida na região pela 
qualidade dos seus bares 
e restaurantes e pela va-
riedade de sua cozinha. 
O festival é uma oportu-
nidade de reforçar essa 
marca do nosso municí-
pio e contribuir para for-
talecer nossa atividade 
turística”, explica André 
Sastri, secretário muni-
cipal de Cultura.

Quem experimentar o 
cardápio poderá votar na 
opção favorita através do 
aplicativo da Associação 
Comercial e Industrial de 
Mogi Guaçu, disponível 
para celulares operados 

pelos sistemas Android 
(Play Store) e iOS (AppS-
tore), na área de Concur-
sos & Festivais. Serão 
avaliados os critérios de 
sabor, criatividade e ino-
vação, apresentação do 
prato e atendimento. Os 
três mais bem avaliados 
receberão troféus do fes-
tival confeccionados pela 
Secretaria de Turismo.

Todas as opções de 
pratos poderão ser con-
feridas pelo Portal do 
Governo, em www.mogi-
guacu.sp.gov.br, a partir 
da tarde desta terça-feira, 
31 de agosto, com acesso 

a imagens, nomes das 
receitas, endereço do es-
tabelecimento e telefone 
para contato.

Participam da inicia-
tiva os estabelecimen-
tos: Aco’s Dog, Alto do 
Pianquan, Armazém Bra-
sil, Bruta, Candiá Prime 
Grill, Casa do Bosque, 
Cuca Fresca, Divino Fo-
gão, Grinville, Jangada, 
Legnari’s Poke, Luna 
Pizzaria, Madero, Mundo 
Natural Gourmet, Santa 
Júlia Prime Grill, Villa 
Parmegiana, World Em-
porium Adega e World 
Express.


